



INFORMATIQUE : REPRISE SOUTENUE

C'est un excellent baromètre de l'activité dans les services en France : le marché de la prestation informatique aux entreprises ne s'est jamais aussi bien porté depuis 2000. Au premier trimestre, les besoins ont ainsi progressé de 48 % sur un an, d'après les données exclusives recueillies par Hitechpros.com, la place de marché Internet sur laquelle se confrontent l'offre et la demande de missions. C'est dans le secteur bancaire que la demande est la plus forte, avec un bond de 45 %. A l'inverse, l'automobile, le BTP et l'immobilier hésitent encore à concrétiser leurs projets. Mieux : selon une enquête menée auprès d'une trentaine de gros clients de Hitechpros, seulement 30 % des entreprises interrogées prévoient aujourd'hui de réduire leur budget informatique dans les prochains mois, contre 53 % il y a un an. Et 25 % prévoient même de l'augmenter.

